



トップスニュース

Vol.134



トップス広島事務局

〒734-0007広島市南区皆実町2-8-42
猫田記念体育館1F
TEL : 082-254-2012 FAX : 082-251-5712
URL:www.tops-h.net/



公式
Instagram



公式
ホームページ

秋が近づいてきた！！

残暑の暑さも広島のスポートの熱さには敵わない！

チームの最年長、最年少選手にインタビュー！！



コカ・コーラレッドスパークス
ホッケー部

期待の大卒ルーキーとチームを支える最年長！

今回のトップスニュース 134号では「チームの最年長選手と最年少選手」をテーマに取材を行いました。今回は、レッドスパークスの最年長選手の錦織えみ選手、最年少選手の川口暖加選手にいくつかの質問に答えていただきました！

Q. チームに自分が一番還元できるものは何だと考えますか？理由と共にお願いします。

川口選手

自分の成長がチームに還元できていると感じています。自分のポジションとしても、チームの核となる場所だと思うので、様々な場面で色々な角度から感じる事を増やし、吸収し、沢山成長してチームに貢献したいと考えています。

錦織選手

いろいろな経験。自分が最年少のころから経験してきたことをチームへ還元し、成長し続けるチームになってほしいからです。



錦織 えみ 選手

Q. オフの日の過ごし方を教えてください！

川口選手：自然を感じたり、カフェで読書をしたりしてゆっくり流れる時間を過ごすのが好きです。

錦織選手：おいしいものを食べたり、ドライブをしてリフレッシュしています。



川口 暖加 選手

錦織選手

とてもマイペースで、ほわ〜んとしてかわいらしいなと思いました。試合中はチームのエンジンとなるポジションにいるので、ミスを恐れずどんどんチャレンジしてほしいです。ミスしてもうしろでカバーするので。向上心を忘れずレッドスパークスに欠かせない選手になって、日本代表でも活躍する姿を期待しています！

若い選手から、ベテランの選手まで年齢関係なくチーム内で競争し合いチームとして高みを目指して今シーズンの日本一に期待したい！

(屋形一翔・香川歩海)



広島ガスバドミントン部最年長、最年少選手にインタビュー！

今回のトップスニュースのテーマは「チームの最年長選手と最年少選手」です。最年長選手として背番号8番の志波寿奈（しわひな）選手、最年少選手として背番号2番の相磯美心（あいそみこと）選手にそれぞれお話を伺いました。

1. 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージ

「志波選手」

明るくて元気！言われたことに対して素直に話を聞いて吸収がはやい印象。いつも元気いっぱい休憩時間の時でも笑わせてきます（笑）これからも沢山笑わせてね！

「相磯選手」

いつも優しく接して下さり、人見知りの私にとって初対面のときから話しやすい印象でした。これからも色々お話させていただきたいです。

2. お互いに学んだこと・気づかされたことはありますか

「志波選手」

どんな相手にも向かっていく姿勢を見て、それがとても大事な事だと改めて気づかされました。

「相磯選手」

試合中など様々な場面で焦ることがありますが、そのときに落ち着き冷静でいられることは、私にとっても必要だと思い、気づかされました。



志波 寿奈 選手

3. チームの中でどんな役割を担っていると感じますか。

「志波選手」

声を出してチームの雰囲気をつくること。試合に対しての準備や、コートの中で姿勢を見せることです。

「相磯選手」

最年少として上の選手に負けないように必死に食らいついていくことです。

4. このチームにいてよかったと思う瞬間はどんな時ですか。

「志波選手」

団体戦の試合で勝利したとき！ベンチを見たときにみんなの笑顔が見れたときはすごく幸せです！

「相磯選手」

トレーニングなどのきつい練習を、みんなで声を掛け合いながら笑顔で乗り越えられる瞬間です！



お互いの印象とメッセージからチームが普段から年の差など関係なく練習していることが伝わってきた。互いが互いにとってもいい影響を与えておりチームとして相乗効果を生み出しているのがわかった。最年長の志波選手と最年少の相磯選手の活躍と同時に広島ガスバドミントン部の今後の活躍にこれからも注目していきたい。

(篠原有亮)



パスで魅せ、シュートで魅せ、守備で魅せる塩谷司選手にインタビュー！

Q. 最年長の立場から見て今のチームをどう感じていますか。

A. 頼もしい選手が多く、将来も楽しみな選手がたくさんいます。

Q. チーム最年長として心がけていることは何かありますか。

A. あえて何も言わないことです。

Q. 最年少の選手の印象とその選手へメッセージを一言お願いします。

A. 中島洋太郎選手は、普通とは違う特別な才能を持った選手です。付いていく先輩を間違わないように！

Q. 今年は被爆 80 年の年です。サンフレッチェ広島でプレーしている選手として、改めて広島への思いを聞かせてください。

A. 僕たちはスポーツを通して平和を発信していくこと。広島という街を背負っている自覚を持って今後もプレーしていきたいです。

今年で 37 歳を迎える塩谷選手。年齢を感じさせないパワフルかつ繊細なプレーは、チームに落ち着きとアクセントをもたらしています。

ホームのガンバ大阪戦では中村選手へ素晴らしいロングパスを配球し、ゴールを演出しました。

サンフレッチェ広島で Jリーグ 3 度の優勝を経験している数少ない選手の一人として、

チームを牽引するプレーにこれからも期待しましょう！



塩谷 司 選手

広島若きファンタジスタ、中島洋太郎選手にインタビュー！

Q. 入団したときの自分と今の自分を比べてここが成長した！というところを教えてください。

A. 何が成長しているか分かりませんが、試合に出る機会が増えているということは、どこかが成長しているのだと思います。

Q. 多くの先輩方を見てきて、日々の練習やオフザピッチのところで学んだことは何かありますか。

A. それぞれ準備の仕方は違いますが、一人ひとりが自分の体と向き合っ
て、試合に向けて準備している
ところですよ。

Q. 最年長の選手の印象とその選手へ一言メッセージをお願いします。

A. 塩谷司選手は、強くて巧くて凄い。これからもよろしくお願いします。

Q. 今年は被爆 80 年の年です。サンフレッチェ広島でプレーしている選手として、改めて広島への思いを聞かせてください。

A. 日本の中でも広島は平和への思いが強い地域だと思います。
自分たちはサッカーで、平和を発信していきたいです。



中島 洋太郎 選手

19歳とは思えない冷静なプレーと観客を沸かせるテクニックやスルーパス、見ていて惚れ惚れする選手です。膝のケガから復帰し、これからまだまだ素晴らしいプレーを見せてくれると思います。今のチームは熾烈なレギュラー争いが繰り広げられており、練習から選手の熱く激しいプレーが見られます。練習公開日にはぜひ練習場まで足を運んでみてください。9月からはACLEも始まり、チーム全員の力がより必要になります。もちろんサンフレッチェファミリーの応援も欠かせません。目の前の試合に全力を注ぎ、選手を後押ししていきましょう！！

(飯塚敦也)



チームを支える最年長と最年少！！

今回のトップスニュースのテーマは「チームの最年長選手と最年少選手」です。お話を伺ったのは、監督兼最年長選手である稲毛隆人（いなげりゆうと）選手と最年少選手の白井祐登（しらいゆうと）選手です。

Q. チームの最年長または最年少として意識していることを教えてください。

A. 稲毛選手

全員とコミュニケーションを取る。年齢関係なく発言しやすい環境づくり
白井選手

チーム最年少として若さを生かして元気溢れるプレーをし、
声を出しチームを盛り上げることを意識しています。



稲毛 隆人 選手



白井 祐登 選手

Q. 帰宅してからのルーティンを教えてください。

A. 稲毛選手

ストレッチ・今日の練習のふりかえり
(反省点や課題、良かったところなど)

白井選手

好きな音楽を聴きながらストレッチをする事やネットフリックス鑑賞をする事です。

Q. 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージをお願いします。

A. 稲毛選手

委縮している様子はないので、これからも自分の良いところをどんどん発揮してください。

白井選手

最年長選手である稲毛選手は監督でもありつつ更には地元の先輩であり、コート内外においても全員と沢山コミュニケーションを取っている印象です。プレーにおいては鋭いミドルシュートを打ち得点を量産している印象です。稲毛選手に沢山のプレーや試合時のメンタリティーについて教えていただき、稲毛選手のような得点を量産できる選手になれるよう、今後ともご指導の程よろしく願いいたします。

最年長と最年少、年齢は違いますがそれぞれの立場で自分の役割を全うし、チームのために戦う、お二人の活躍に注目です！！

(豊嶋蒼志)



ヴィクトワール広島

世代を超えたチームの力

今回のトップスニュースは「チームの最年長選手と最年少選手」です。
今回お話を伺ったのはチームの最年長選手の「吉本哲郎」選手と最年少選手の「永井健太」選手です。

Q. チームの中でお互いに意識していることは何ですか？

A. 吉本選手

年齢差関係なく仲良く接してほしいですね。チームメイトとして同じ立場で話したいです。最年少といえども、チームを引っ張っていくくらいの思いと行動をもっと見たいです(^^)

A. 永井選手

お互いに信頼し合い、責任をもって行動することを期待しています。

Q. 年齢差を感じる瞬間はどんな時ですか？

A. 吉本選手

その時々ハイテンションの差！笑



吉本 哲郎 選手



永井 健太 選手

A. 永井選手

年上のチームメンバーは、言葉の選び方や対応の丁寧さなどに違いを感じることがあります。自分では気づかない視点を教えてくれることも多く、学びが多いです。年齢にとらわれず、素直に吸収していきたいと思っています。

Q. 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージをお願いします。

A. 吉本選手

めちゃくちゃ元気で、レースに向けてトレーニングに対する思いがちゃんと伝わってくるので、それが結果に繋がってほしいですね！諦めずに頑張れ！！（^^）

A. 永井選手

印象：とにかく落ち着きと余裕があって、言葉一つで周りの雰囲気を変えられる存在だなと感じています。自分が気づけていないことにすぐ気づいて声をかけてくれたり、後ろから支えてくれている安心感があります。

メッセージ：いつも気にかけていただき、ありがとうございます。まだまだ未熟ですが、少しでも早く追いつけるように頑張ります。これからもたくさん学ばせてください！よろしく願いいたします！

今回の取材を通じて、チームの最年長選手と最年少選手の存在が、単に年齢の差を超えるだけでなく、お互いに大きな刺激となり、チームの力強い原動力となっていることが分かりました。

これからもチームを引っ張る存在として活躍してください！

(藤田悠人)



将来有望のポイントガードとチームを支える最年長！

今回のトップスニュース 134 号では「チームの最年長選手と最年少選手」をテーマに取材を行いました。

今回は、ドラゴンフライズの最年長選手の晴山ケビン選手、最年少選手のロバーツケイン選手にいくつかの質問に答えていただきました！

Q. チームに自分が一番還元できるものは何だと考えますか？

理由と共にお願いします。

晴山ケビン選手：チームの元気印として元気を与え続ける

ロバーツケイン選手：身体能力/普通の日本人にはできない

Q. オフの日の過ごし方を教えてください！

晴山ケビン選手：コーヒー豆探し

ロバーツケイン選手：広島探索



晴山 ケビン 選手



ロバーツケイン 選手

Q. 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージをお願いします！

晴山ケビン選手：何事も恐れず吸収すれば日本でもトップレベルの選手になれると思うので頑張ろう。

ロバーツケイン選手：一番年上だけど一番エナジーを感じる。一緒に頑張らしましょう！

チームを背中で引っ張る最年長と元気や若さで盛り上げ、チームの底上げを引っ張る存在になっていく存在の最年少、2選手の活躍に注目しながら、日本一の奪還を達成するためにドラゴンフライズを応援しよう！

(屋形一翔・香川歩海)



広島サンダース

チームの最年長選手・最年少選手にインタビュー！！

トップスニュース第134号のテーマは「チームの最年長選手と最年少チーム」です。チーム最年長の山本将平選手と最年少選手の高梨海輝選手にインタビューしました！

Q. 自分の長所を教えてください。

山本選手：最年長らしくないので、若い選手に気兼ねなく話しかけられるところ。

高梨選手：スパイクの切れ、マイペース

Q. チームの良さを教えてください。

山本選手：選手同士の仲が良い。ギスギスした雰囲気がない。

高梨選手：みんな仲が良い。



山本 将平 選手



高梨 海輝 選手

Q. チームの最年長と最年少が思うチームの課題を教えてください。

山本選手：仲が良いあまり、同じポジション同士の競争意識が少なく感じる。

高梨選手：ラリーになったときの決定力。

Q. 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージをお願いします。

山本選手：大人しいけど一生懸命。とにかくがむしゃらに頑張してほしい。

高梨選手：気さくですごく接しやすい印象。もっと一緒にバレーがしたいです！

今回取材を行って、広島サンダーズはとにかく仲が良いチームなのだと改めて感じました。山本選手と高梨選手のお互いへのメッセージで、互いを尊敬し合っていることが強く伝わってきました。きっとこのお二方だけでなく、チーム全体がとても良い雰囲気です。日々練習や試合に励まれているのだろうと感じ、実際に近くで観戦したいと思いました！そんな男子のSVリーグは来月、10月24日に開幕します。山本選手、高梨選手をはじめとする広島サンダーズを全力で応援しましょう！！

(山下智也)

中国電力
陸上競技部
中国電力陸上競技部

チームの最年長と最年少

今回のテーマは「チームの最年長と最年少」。

同じチームでも最年長と最年少選手は立場や考え方が全然違うと思います。その違いを知ること、チームの雰囲気もより伝わりやすくなると考え、チームの最年長選手 藤川拓也選手と最年少選手 久保出雄太選手に取材を行いました。

Q. それぞれの立場から見てチームに感じること

A. 藤川選手

今年から30代は自分だけになり、若くフレッシュなチームという印象です。前期のトラックシーズンでは自己ベストを更新した選手も多く、勢いがあると思います。



藤川 拓也 選手



久保出 雄太 選手

A. 久保出選手

とてもいい雰囲気です。みんなが練習に取り組んでいる。同期がいない自分を気遣って練習やご飯に誘ってくれる優しい先輩ばかりです。

Q. すごいなと思う、頼りにしている選手

(藤川選手への質問)

A. 藤川選手

中島 大就選手。圧倒的なチームのムードメーカーです。彼が入社する前はチームの雰囲気が暗い時もありましたが、彼が1人で変えてしまいました。

Q. 尊敬している選手（久保出選手への質問）

A. 久保出選手

池田 勘汰選手です。練習に対する態度はもちろん、私生活でもこんなにちゃんとしている選手はいないと思います。競技のことを一番に考えて行動する池田選手がかっこいいし、一番尊敬しています。

Q. お互いの印象とメッセージをお願いします。

A. 藤川選手

大学とは環境が違い上手く行かないことも多いと思うが、結果を残している選手がチームに多くいるので積極的にコミュニケーションをとって欲しい。

A. 久保出選手

経験が豊富な選手。マラソンについて色々教えてくれるだけでなく、家族の話も良くしてくれて家族思いの尊敬できる選手です。話しながらジョギングしたいので誘ってください！

中国電力陸上競技部を最年長として引っ張る藤川選手、藤川選手をはじめとする頼れる先輩たちと日々練習に励む久保出選手。これから秋のロードシーズンがはじまり、お二人の活躍に期待です。試合情報やチームの様子を SNS でチェックしてみんなで応援しよう！

(佐藤史弥・稲田雅海)



チームの最年長と最年少選手にインタビュー！

今回のトップスニュースのテーマは、「チームの最年長選手と最年少選手」です。NTT 西日本ソフトテニス部の最年長選手である長江光一選手と最年少選手である矢野颯人選手に取材を行いました。

Q1 休日の過ごし方を教えてください。

A. 長江：子ども達とテニスをしたり、ゴルフをしたりして過ごすことが多いです。

矢野：友人と食事に行く、ショッピング、アウトドア系

Q2 趣味は何ですか。

A. 長江：ゴルフです。自然中で過ごせること、仲間と交友関係が深まり、更にアクティブレストにもなるからです。最高のリフレッシュです。

矢野：最近、テントを買ったこともあり、キャンプにハマっています。

Q3 好きな練習を教えてください。

A. 長江：特定の練習ではなく、新しい練習が好きです。同じことをコツコツするのが苦手なタイプなので、上手になりたいスキルのアプローチ方法を変えて、練習するのが好きです。

矢野：シングルス練習です。理由は相手との駆け引きが見えやすく、得意なコートカバーを活かせるからです。一本打ちなどで技術の探究をするのも好きです。



長江 光一 選手

矢野 颯人 選手

Q4 最年長選手と最年少選手のお互いの印象と相手へのメッセージ

- A. 長江：いつも元気でかわいいです。(笑) 近い将来、日本を背負って戦う選手になると確信しています。小さくまとまらず、新しい技術にどんどん挑戦して、スケールの大きな選手になって欲しいです。
- 矢野：最年長選手の長江さんの選手としての印象はテニスに対して理論的に考えて、追求して行くようなイメージです。コート外では明るく楽しい方という印象があります。メッセージは、これからもプレーで改善できる点のご指導よろしくをお願いします。また、プライベートでもいろいろ連れて行って欲しいです。よろしくをお願いします！

ベテラン選手の背中と若き選手の挑戦が、チームに新たな風を吹かせるはず！
目指せ全人未踏の世界へ。頑張れ！長江選手、矢野選手！

(杉谷侑耶)



イズミメイプルレッズ広島を支える最年長、 愛されキャラの最年少選手にインタビュー！！

今回のトップスニュースのテーマは「チームの最年長選手と最年少選手」です。

イズミメイプルレッズ広島の最年長、近藤万春選手・最年少、川村希咲選手に取材を行いました。

Q1. 休日の過ごし方を教えてください。

- A. 近藤：好きなだけ寝て好きなだけ食べます。家ではじっとしてられないので...
- 川村：心ゆくまでたくさん寝るか、同期と買い物に出かけます。

Q2. プレーで一番大切にしていることは何ですか？

また、その理由も教えてください。

- A. 近藤：何より、メンタルです。オリンピック出場を通して、良いプレーは9割メンタルからきていると学びました。普段の練習中から、仲間とのコミュニケーションも大切にしています。
- 川村：チームや、見ている人に良い影響を与えるプレーをすることです。自分のプレーが勝利に繋がったり、観に来てくれた方々に喜んでもらえる、自分も嬉しいですし、やりがいを感じます。



近藤 万春 選手

Q3. スランプの時どのように乗り越えていますか？

- A. 近藤：逆に「チャンス」だと捉えます。大きな壁ができた時こそ、自分が成長できると思うので、自分に素直になり、初心に戻るよう心がけています。
- 川村：調子が上がらなくても深刻に考え過ぎず、少し楽観的に考えるようにしています。周囲の選手に相談してアドバイスを貰ったり、自分が納得できる・自信につながる量のトレーニングを行うことで乗り越えています。



川村 希咲 選手

Q4. 最年長選手と最年少選手のお互いへの印象と相手へのメッセージを教えてください。

A. 近藤：まずは、顔がタイプです。(笑) しっかり者に見えますが、実は天然で緊張しやすい子です。肩が強く、最後にボールが落ちるような、強力なシュートを放ちます。トレーナーさんから「二人が似ている」と言われたことがあるのですが、私はとても嬉しかったです。(笑)

川村：すごく気さくな方で、いつも明るく元気です。わんぱく少年のような印象です(笑) 練習でもオフの日でも、誰よりもトレーニングをされていて、尊敬するところが沢山あります。万春さんに追いつき、いつか追い越せるように、私も一生懸命頑張ります！

取材を通して、チームの中での深い絆が伺えました。この深い絆が試合での大きな力の発揮に繋がっています！これからの活躍にも期待しています！！！！

(竹本伊吹)



サンフレッチェ広島レジスター

チーム立ち上げ時からチームを支える

ベテランの中村楓選手にインタビュー！

Q. 最年長の立場から見て今のチームをどう感じていますか。

A. チーム立ち上げから今まで積み上げてきたことと、新監督のサッカーを融合させて、リーグ優勝、カップ戦3連覇、皇后杯優勝へ向けて日々取り組んでいるように感じています。

Q. チーム最年長として心がけていることは何かありますか。

A. 自分の性格上、先頭に立って引っ張っていくよりも、下から支えるようなことが得意なので必要な時に全体を支えられるようにと考えています。

Q. 最年少の選手の印象とその選手へメッセージを一言お願いします。

A. ひたむきに努力ができて、チームのムードメーカーになれる素質があると思います。GK というひと枠のポジションを争うのは簡単なことはないけど、先輩たちから多くを盗み、たくさん経験を積み、広島になくてはならない選手になってほしいです。



中村 楓 選手

©2025 S.FC

Q.今年是被爆 80 年の年です。サンフレッチェ広島でプレーしている選手として、改めて広島への思いを聞かせてください。

A. 広島でプレーできていることも、被爆 80 年の年に在籍していることも何かのご縁だと思っています。サンフレッチェ広島レジーナの認知を上げることで、広島にはどんな歴史があり、どのような復興をしてきたのか、少しでも多くの人に知ってもらえるきっかけを作ることができればと思います。

近賀選手や福元選手など複数の選手がチームを離れ、監督も替わるなど昨シーズンから大きな変化がある今シーズン。インタビューにもあったように、中村選手が縁の下の力持ちとしてチームを支えてくだされば、チームとしてさらに良い方向へ向かっていくと思います。WEリーグトップ3の牙城を今年こそ崩し、頂へと突き進む自由すぎる女王たちに今シーズンも是非注目してみてください！「REBORN REGINA」を見にスタジアムへ足を運んでいただき、WEリーグも紫に染めましょう！

YouTube の企画でも話題に！？

チーム最年少の GK、石田ひなは選手にインタビュー！

Q. 入団した時の自分と今の自分を比べてここが成長した！というところを教えてください。

A. 練習以外の時間の使い方だと思います。

高校生の時から時間の使い方は考えてやってきました。ただ、自由に使える時間というのは全くと言っていいほどなかったので、プロになって練習が終わった後こんなにも時間があるのかと少しびっくりしたところもあります。ただ、この時間の使い方次第で自分の成長スピードは変わっていくと思ったのでワクワクしました。自分で自分を律してやらないといけないのがプロの世界というところであり、自分で考えて、わからなかったら見たり聞いたりして、試してみて、取捨選択するというのを繰り返しています。

Q. 多くの先輩方を見てきて、日々の練習やオフザピッチのところで学んだことは何かありますか。

A. 「自分は自分。」というのを凄く感じます。抽象的な表現かもしれませんが、自己中という意味ではなく自分のことは自分で管理し責任を持つというプロ意識が高いなと感じています。

こうやって調整していくと試合に向けて体を作っていけるという方法は人それぞれなので、いろんな選手を見て聞いたり、真似してみても自分に合っているのか試してみたりと試行錯誤しています。

Q. 最年長の選手の印象とその選手へ一言メッセージをお願いします。

楓さんはクールそうだな～と思っていたのですが、全然話しかけてくれるし、話しやすいという印象です。自分の軸をちゃんと持っていて周りのこともしっかりみている人で、凄くオシャレです！！いつかひなはのコーディネートしてください。



©2025 S.FC

石田 ひなは 選手

Q. 今年は被爆 80 年の年です。サンフレッチェ広島でプレーしている選手として、改めて広島への思いを聞かせてください。

A. 高校を卒業し、広島という地に来ましたがとても情熱的で温かい人が多い素敵なところだと感じました。80 年前、忘れもしないあの惨劇があった中で今こうして何不自由なく全力でサッカーができることは決して当たり前ではないことだと感じています。上っ面な言葉になるのは嫌ですが、ここまでくるのは決して簡単な道のりではなかったと思います。ここ広島の地をサッカーで盛り上げ、人々に希望を届けることが私たちの使命です。

サッカーにはサッカーだけじゃない影響力があります。この広島でプレーできることに感謝し、これからも全力で頑張りたいと思います。

GK は味方全員を 1 番後ろからサポートし、シュートを防ぐポジションです。中村選手が仰っていたように先輩たちから多くを盗むことはもちろん、自分の持ち味にさらに磨きをかけていってほしいですね！

(飯塚敦也)



広島東洋カープ

チームを支える「若鯉」と「ベテラン鯉」

今回のテーマは「チームの最年長選手と最年少選手」。そこでチームの最年長 40 歳の松山竜平選手と最年少 18 歳の菊地ハルン投手に取材を行った。

まず、それぞれの立場から見てチームに感じていることを聞いた。

松山選手は「苦しい時期ですが、ここから巻き返してくれると信じています。自身もいつ一軍に呼ばれてもいいようにしっかりと準備をしています。」、菊地ハルン投手は「野手も投手も 1 球に向かっていいチームだと思います。とても熱いチーム。」と話してくれた。



松山 竜平 選手



菊地 ハルン 選手

次に、松山選手には「すごいと思う、頼りにしている選手」、菊地ハルン投手には「尊敬している選手」を聞いた。

松山選手は「菊池涼介選手。年齢を重ねてもまだまだ身体が動いているし、身体の強さや準備の念入りさも含めて改めてすごいなと思っています。」、菊地ハルン選手は「大瀬良大地投手。プレーもそうですが、実際に話してみても自分が目指しているような方です。」と教えてくれた。

最後に、お互いの印象とメッセージを聞いた。

松山選手は「でかい(笑)。ポテンシャルは素晴らしいので非常に期待しています。まずはカープを、ゆくゆくは球界を代表する選手になって欲しい。」、菊地ハルン投手は「話していてすごく優しい印象です。自分が入ってきて数ヶ月ですが、これからもよろしくお願いします。」と語ってくれた。

チームを支えるベテラン松山選手と未来のカープを背負うルーキー菊地ハルン投手の今後の活躍に期待だ。

(佐藤史弥・稲田雅海)

**最後までトップスニュースを読んでいただきありがとうございます！
よりよい記事の作成のためにもぜひアンケートのご協力をお願いします！**

<https://forms.office.com/r/qfaRcZ51GL>



編集 広島経済大学 興動館 スポーツ推進プロジェクト

スポーツを通じた社会貢献

賛助会員 募集中

スポーツを通じた社会貢献活動への 貴社・団体様の参画!

温かいご支援の一つひとつが、夢と潤いのある「スポーツ王国ひろしま」への力となります。スポーツを通じた社会貢献へ継続的に寄与していくため、当NPO法人の事業目的に賛同し、活動を支援して下さる賛助会員を募集しています。多くの皆様からのご支援をもとに、さらに充実した活動を続けてまいりたいと存じます。

お力添えくださいますよう、心からお願い申し上げます。

■年会費(企業・団体様)

一口**50,000**円(何口でも可)

■振込先

広島銀行 本店営業部

口座名

特定非営利活動法人 広島トップススポーツクラブネットワーク

理事長 松田 真二

口座番号:普通預金 2774313

ご支援いただいている賛助会員様

RCC中国放送 株式会社RCC文化センター 学校法人石田学園 広島経済大学 有限会社伊藤久芳堂 株式会社インタフェース 株式会社インパルスコーポレーション 株式会社エディオン NSウエスト株式会社 株式会社NTTドコモ 中国支社 株式会社エラン広島 株式会社大野石油店 オタフクソース株式会社 鹿島建設株式会社 中国支社 鹿島建物総合管理株式会社 中国支社 株式会社共立 株式会社桐原容器工業所 呉市 呉バレーボール協会 学校法人三幸学園 広島リゾート&スポーツ専門学校 JRバス中国株式会社 JAグループ広島 株式会社JTB 広島支店 清水建設株式会社 シンコースポーツ中国株式会社 セキスイハイム中四国株式会社 医療法人せのがわ 株式会社体育社 竹原市 株式会社田部農場 株式会社千鳥 中外テクノス株式会社 株式会社中国新聞アド 株式会社中国新聞社 中国総合信用株式会社 中国労働金庫 中部エリア営業本部 株式会社ちゅピCOM	つばめ交通株式会社 TSSテレビ新広島 東武トップツアーズ株式会社 広島支店 友鉄ホールディングス株式会社 ドリームベッド株式会社 西日本旅客鉄道株式会社 中国統括本部 広島支社 株式会社日本トリム 広島支社 橋本燃料株式会社 パナソニックホームズ株式会社 東広島市 株式会社ひろぎんホールディングス 株式会社広交本社 株式会社広島朝日広告社 広島菅小学生服株式会社 広島県 広島市 広島信用金庫 広島市信用組合 広島テレビ放送 広島ホームテレビ 株式会社広瀬印刷 株式会社ヒロタニ ヒロマツホールディングス株式会社 公益財団法人福山市スポーツ協会 平安堂梅坪(田中電機工業G) 株式会社ボブラ 特定非営利活動法人ボラーノ マツダ株式会社 株式会社丸岡産商 ミサワホーム中国株式会社 三次スポーツコミッション 株式会社Medical-In 株式会社モルテン 株式会社ユニサス 株式会社社良和ハウス
--	--

(50首順/2025年8月末時点)



トップス広島支援自販機 オーナー募集中!!

トップス広島では、支援自販機を設置させていただき、売上の一部をトップス広島の支援金とさせていただきます。「トップス広島支援自販機オーナー」を募集しております。



目的 売上金収入により活動の拡大を図り、さらなる「スポーツを通じた社会貢献」に寄与する。

対象 トップス広島、および広島のスポーツを応援していただける企業・団体・一般の方。
※ロケーション、採算性等の条件により設置いただけない場合がございますので、予めご了承ください。

支援自販機について、詳しくは下記までお問い合わせください。



私たちの名前=トップス広島

正式名称:NPO法人広島トップススポーツクラブネットワーク

「広島」という一つの「すそ野」を持ついくつかのトップススポーツクラブがネットワークをつくり、広島のスポーツ全体を盛り上げていきたいという願いを込めました。「トップス広島」の名前が、県民・市民の皆さんに親しまれるよう努力していきます。

マークの意味

広島県の木、広島県の花として県民になじみの深いモミジをモチーフにしました。「新緑のモミジ」はジュニアスポーツの育成を、「紅葉のモミジ」は選手が成長していく姿を表現しています。ジュニアの選手がトップの選手を目標とすることを期待し、広島県のスポーツのジャンプアップを図ることを意味しています。



NPO法人 トップス広島

事務局 〒734-0007 広島市南区皆実町2-8-42 猫田記念体育館1F

TEL:082-254-2012 FAX:082-251-5712 E-mail:topshiroshima@gmail.com <https://www.tops-h.net/>



*本書に掲載されている写真などコンテンツの無断の複製・転載はかたくお断りします。

作成日2025年9月 3000 (H)



一般のみなさまからのご支援もお待ちしております。 **広島市 ふるさと納税(トップス広島)**